

PARA LOS MAS JOVENES



REGALOS DE NAVIDAD

=====

Nuestra historia está basada en las Navidades de una humilde familia. Faltaban 15 días para Navidad y el cabeza de familia se encontraba sin trabajo. El matrimonio pedía ayuda a sus dos hijos mayores, pensando en que éstos se la darían, pero no fue así. Francisco, el mayor, estaba casado y con dos hijos y se disculpó de no poder ayudarles: "Lo siento de veras... mi pobre sueldo sólo me da para mí mujer y mis hijos".

Acudieron a Pedro, su segundo hijo, con la esperanza de que éste sí les ayudaría.

"Yo tampoco puedo ayudarlos, además, viene la familia de mi esposa estas Navidades y mi sueldo no da para más, lo siento".

Con la cabeza agachada y el corazón lleno de amargura, se volvieron a su hogar, donde aguardaban tres pequeñines casi hambrientos.

Nuestros dos primogénitos nos han fallado -lamentó Juan-. Nos han negado su ayuda.

Podíamos pedirselo a nuestra hija Carmen -sugirió la esposa- señalando hacia una puertecilla que llevaba hasta el desván.

No, ella nunca podría ayudarnos en nada, es una inútil.

Carmen lo oyó todo. Era una joven de 16 años, pero odiada por sus padres por haber nacido hembra y no varón como los seis restantes. Cuando la cocina estuvo vacía, Carmen se dejó ver, salió después a la calle y se encaminó hacia las casas de los más adinerados del pueblo. En cada una de ellas explicó el problema y solicitó trabajo. en cinco lo consiguió. A distintas horas en cada una de ellas y nadie noto su ausencia, pues hacía su vida en el desván y además, nadie se preocupaba de ella. Para el matrimonio fueron unos días angustiosos, aquellas Navidades lo pasarían mal, muy mal...

Al fin llegó Navidad, al abrir María el armario para sacar la escasa comida que quedaba, se encontró con exquisitas viandas ya preparadas: turrón, mazapán etc, lo comieron todo pensando en que era un regalo del Señor, pero no se preocuparon en ir al desván y decirle a Carmen que bajara. Lloró amargamente por ello, pero no reveló nada. Cuando a la mañana siguiente se levantaron, todos tenían maravillosos regalos. Pero con una inscripción: "DE VUESTRA CARMEN QUE OS QUIERE, ¡ADIÓS!".

Sus padres se arrepintieron demasiado tarde, ella ya no estaba, se había marchado muy lejos...

ROSANNA GONZALEZ

13 años.- Esquivias

CARNICERIA y Alimentación

Pérez - García

C/. Alcalá de Henares, 1

Carril 3

ESQUIVIAS

Tel. 52 00 0 8